

# DISKOMINFO

## Anggota Sat Resnarkoba Melaksanakan Patroli Gabungan Bersama Fungsi Polres Indramayu

Indramayu. - [INDRAMAYU.DISKOMINFO.ID](http://INDRAMAYU.DISKOMINFO.ID)

Sep 19, 2023 - 00:47



*Anggota Sat Resnarkoba Melaksanakan Patroli Gabungan Bersama Fungsi Polres Indramayu*

Anggota Sat Resnarkoba Melaksanakan Patroli Gabungan Bersama Fungsi Polres Indramayu

Indramayu, - Anggota Satuan Reserse Narkoba (Resnarkoba) Polres Indramayu

turut serta dalam patroli gabungan bersama dengan fungsi-fungsi lain di Polres Indramayu. Senin (18/9/2023) malam.

Kegiatan patroli gabungan ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Indramayu, khususnya dalam hal penanggulangan tindak kriminal terkait narkoba dan obat-obatan terlarang.

Dalam patroli gabungan ini, anggota Sat Resnarkoba Polres Indramayu bekerjasama dengan berbagai fungsi di Polres Indramayu, termasuk Patroli, Lalu Lintas, dan Sabhara. Tujuan utamanya adalah untuk mendeteksi dan mengantisipasi adanya potensi tindak kriminal terkait narkoba di wilayah tersebut.

"Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Indramayu, khususnya dalam hal penanganan kasus narkoba. Patroli gabungan ini memungkinkan kami untuk bekerja sama dengan unit lain dalam melakukan pengawasan dan pencegahan terhadap penyalahgunaan narkoba." Kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Resnarkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi, Selasa (19/9/2023)

Dalam patroli gabungan ini, anggota Resnarkoba turut berkontribusi dengan memberikan pemahaman tentang tanda-tanda penggunaan narkoba, penyelundupan, dan cara mendeteksi adanya kegiatan terkait narkoba.

Selain itu, mereka juga memberikan informasi tentang strategi pencegahan yang dapat diterapkan oleh masyarakat.

Partisipasi anggota Resnarkoba Polres Indramayu dalam patroli gabungan ini menegaskan komitmen mereka untuk memerangi peredaran narkoba dan menjaga keamanan di wilayah hukum Polres Indramayu.

"Kesadaran masyarakat dan kerja sama antar fungsi di Polres Indramayu menjadi faktor penting dalam menciptakan wilayah yang bebas dari narkoba dan aman bagi seluruh warga," ujar AKP Otong Jubaedi didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim.